
みやづ経済ダイジェスト
平成２４年 ７月

1 宮津市の人口・世帯数（平成24年6月末現在）
 【住民基本台帳より（外国人登録含む）】

２０，２６３人（男：9,547人、女：10,716人）
（前年同月比 －333人）

世帯 　８，７８０世帯
（前年同月比  －31世帯）

＜資料：宮津市役所 市民室＞

　6月末の宮津の人口は、前年同月比－333人（-1.6％）、世

帯数は対前年同月比－31世帯と、減少傾向が続いている。

　※ 住民基本台帳に基づいた人口・世帯数であり、推計人口とは異なります。

2 一般職業紹介状況

＜資料：ハローワーク宮津＞
　宮津出張所の有効求人倍率は、前年同月比で4ヶ月連続の増加となり、全国では26ヶ月、京都府では
25ヶ月連続の増加であった。

【有効求人倍率とは】公共職業安定所で扱った月間有効求人数を月間有効求職者数で割ったもの

NO.１１

327 153 0.80 0.80 0.79

宮津商工会議所

人口

新規求職者数 新規求人数 就職件数
有効求人倍率（実数）

宮津出張所 京都府 全国

（前年同月比） -12 ＋15 -17 ＋0.07 ＋0.12 ＋0.14

平成24年3月 331

＋0.16 ＋0.16

平成24年4月 249 218 113 0.69 0.72

250 110 0.69 0.70

0.72

（前年同月比） -39 ＋33 ＋3 ＋0.15

0.71

（前年同月比） ＋2 ＋108 ＋7 ＋0.20 ＋0.15 ＋0.17

平成24年5月 188

【有効求人倍率とは】公共職業安定所で扱った月間有効求人数を月間有効求職者数で割ったもの。

この値が１より大きければ、求職者よりも求人数が多いことを意味し、就職口を求めている人にとっては相手を選ぶ

ことができるため有利となっており、それだけ経済に活気があると考えられる。

3 宮津観光入込状況
宮津天橋立ＩＣ・与謝天橋立ＩＣ交通量

＜資料：京都府道路公社＞
　宮津天橋立ＩＣの4月～6月の交通量は対前年比で入口 -18.5％、出口 -13.8％の減少、与謝天橋立
ＩＣでは入口＋5.8％、出口＋0.4％の増加となっている。

宮津市内主要駐車場 利用状況　※（　）は内バス台数

＜資料：宮津市役所 建設室・智恩寺・㈱まちづくり推進機構・籠神社＞
　宮津市内主要駐車場の３ヶ月間の入込数については、全体で前年同月比 3,397台の減少、バスについ

無料区間分（台）

宮津天橋立ＩＣ 与謝天橋立ＩＣ
宮津→与謝 与謝→宮津

入口 出口 入口 出口

平成24年4月 29,019 28,819 38,550 38,377

有料区間分（台）

24,713 27,133

（前年同月比） -4,500 -3,724 ＋3,193 ＋925 ＋315 -3,846

＋838 -1,084

平成24年5月 35,547 34,920 45,919 44,598 27,313

27,395 38,119 37,514 25,356

29,702

（前年同月比） -10,282 -6,563 ＋1,139 －802

27,849

（前年同月比） -6,255 -4,244 ＋2,339 ＋350 ＋1,605 -331

平成24年6月 27,836

市営天橋立 智恩寺 パーキングはままち 籠神社

平成24年4月 1,129台（0台） 3,537台（208台） 9,849台（2台） 2,169台（641台）

（前年同月比） ＋173台（0台） ＋131台（＋67台） -447台（-1台） ＋319台（+239台）

平成24年5月 1,461台（3台） 5,367台（242台） 10,925台（16台） 2,788台（677台）

（前年同月比） -1,684台（-1台） -610台（＋26台） ＋455台（-1台） -254台（+95台）

平成24年6月 221台（0台） 3,408台（468台） 10,414台（18台） 2,163台（745台）

（前年同月比） -359台（-1台） -523台（-57台） -286台（+16台） -312台（-146台）

宮津市内 要駐車場 ヶ 間 入 数 、 体 前年同 比 , 台 減 、
ては236台の増加だった。
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天橋立傘松公園 ケーブルカー・リフト利用客数

＜資料：丹後海陸交通株式会社＞

　4月は13,291人、前年同月比47.6％の増加

であったが、5月は雨の影響もあり減少だった。

天橋立ビューランド モノレール・リフト利用客数

＜資料：天橋立総合事業株式会社＞

　5月はゴールデンウィークの雨の影響もあり、

前年同月比 20.5％の減少であった。

4 自動車車庫証明申請台数
　【普通車（新車・中古車）】

平成24年3月 38,052人

（前年同月比） ＋5,832人

平成24年4月 41,221人

（前年同月比） ＋13,291人

平成24年5月 49,585人

（前年同月比） -3,704人

平成24年4月 22,457人

（前年同月比） ＋2,857人

平成24年5月 28,149人

（前年同月比） －7,264人

平成24年6月 16,156人

（前年同月比） －3,828人

平成24年4月
182台

（前年同月比　＋37台）

平成24年5月
208台

＜資料：宮津警察署＞

　昨年末から再開したエコカー減税の効果も

あり、3ヶ月間の申請台数は前年同月比 85台

（+17.5％）と増加している。

6 宮津景況調査アンケート（調査期間　平成２４年４月～６月）
※調査方法　建設業・小売業・卸売業・製造業・サービス業の5業種を、規模、事業内容等を考慮し、５３社 

にアンケートをお願いした。（回答企業数　25社　48.1％）　

問１ 今期の貴社の状況は、昨年の同じ時期と比較してどうですか。また、今後の見通しはどうですか。

増 加 減 少

低 下 上 昇

好 転 悪 化

増 加 減 少

増 加 減 少

低 下 上 昇

好 転 悪 化

増 加 減 少

不変 やや かなり

平成24年5月
台

（前年同月比　＋75台）

平成24年6月
181台

（前年同月比　-27台）

全 体 かなり やや

売 上 額 0 7 5 12 1

仕 入 単 価 0 2 12 11 0

採 算 0 2 10 12 1

今 後 の 売 上 見 込 0 2 10 11 2

建 設 業 かなり やや 不変 やや かなり

売 上 額 2 1

仕 入 単 価 2 1

採 算 2 1

今 後 の 売 上 見 込 2 1
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増 加 減 少

低 下 上 昇

好 転 悪 化

増 加 減 少

増 加 減 少

低 下 上 昇

好 転 悪 化

増 加 減 少

増 加 減 少

低 下 上 昇

好 転 悪 化

増 加 減 少

増 加 減 少

低 下 上 昇

好 転 悪 化

増 加 減 少

小 売 業 かなり やや 不変 やや かなり

売 上 額 1 7

仕 入 単 価 4 4

採 算 2 6

今 後 の 売 上 見 込 1 1 6

卸 売 業 かなり やや 不変 やや かなり

売 上 額 1 1 1 1

仕 入 単 価 1 2 1

採 算 2 1 1

今 後 の 売 上 見 込 1 1 1 1

製 造 業 かなり やや 不変 やや かなり

売 上 額 1 2

仕 入 単 価 2 1

採 算 1 2

今 後 の 売 上 見 込 2 1

サ ー ビ ス 業 かなり やや 不変 やや かなり

売 上 額 3 1 3

仕 入 単 価 1 2 4

採 算 1 2 4

今 後 の 売 上 見 込 4 3増 加 減 少

問２ 夏季の電力不足が予想されますが、省エネ・節電対策等について、現在、及び、今後実行しようと

している改善策等が有りましたら記入し下さい。（記入例　①サマータイム導入　②ＬＥＤ化　等）

○現在取組んでいる改善策

◇建設業

・こまめに節電を心がける。（事務所内）

◇小売業

・少しでも節電意識を社内全員で心掛ける。 ・事業所内の節電対策として、LED化を実施完了。

・LED化等。 ・LED化。更に省エネ意識を持ち節電に取り組む。

・LEDは現在市販されているサイズのものは交換済みで結果待ちの状態。

◇卸売業

・エアコンの設定温度を上げるくらいです。普段から節電しています。（無駄の無いように）

・節電（蛍光灯を2本を1本に。消灯時間を前倒し。温度設定を高めに。）

◇製造業

・ガソリンの燃費の向上。電機の省力化。

◇サービス業

・温度設定２８℃。（2件） ・クールビズ。（2件）

・照明の間引き。 ・電気機器のこまめな電源オフ。（3件）

・LED化。 ・エアコンの使用は控えめにする。

・窓に遮光ネットを張って室内温度を下げている。

今 後 の 売 上 見 込 4 3
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○今後実行しようとしている改善策

◇建設業

・エアコンの使用はAM10:00よりPM6:00までとすること。

・屋外の仕事なのであまりない。

◇小売業

・軽装での業務。 ・引き続きLED化等。

・冷蔵ケースは高価なので故障時での検討。

・電灯料（照明）の減少。エアコンの使用調整（温度管理）。

・将来的には店で可能な節電の設備器具の改善が出来ればと思います。

◇製造業

・LED化。

・できうる限りの資材、部品の統一化。在庫調整。営業アイテムの強化。人件費以外の経費のとことん

迄の削減。

◇サービス業

・お客様への節電のご理解とご協力依頼。 ・LED化の促進。（2件）

・クーラーの管理。 ・自販機の夜間停止。

問３ 府・市・会議所への要望。

◇建設業

・京都府へ：入札工事（土木工事）の参入業者を、工事場所がある土木事務所管内に所在地がある

者に限定して頂きたい。

議会中 決裁が取れないからとい て 支払いが遅れるのはよく理解できない 民間に支障が出な・議会中、決裁が取れないからといって、支払いが遅れるのはよく理解できない。民間に支障が出な

いよう改善できないものか。そもそも契約で決裁をとってあるわけだし、支払いでも決裁というのはあま

り意味がなく、二重すぎる気もする。

◇小売業

・町の活性化。 ・計画停電などの情報を早く通達して欲しい。

・大きく時代が転換する中で、地域の経済、生活環境の改善に行政の指導援助をお願いします。

◇卸売業

・休止中の宮津火力発電所を早急に動かして欲しい。

◇製造業

・国へ：いい加減にして欲しい。本当にこのままでは日本国は潰れる。

◇サービス業

・クルーズ客船「飛鳥Ⅱ」による北海道、東北、九州方面からの２泊３日のチャータークルーズ舞鶴寄

港に活路を！！

　このチャータークルーズは船中２泊と寄港地での滞在１日で、その１日は府北部を中心とした観光地

を巡るオプショナルツアーが組み込まれ、飲食、物品販売、交通等の需要が見込まれる。このクルーズ

での寄港地は、ここ舞鶴のみで、府、北部の魅力を最大限アピールできる絶好のチャンスではないか

と思う。只、地元のおもてなしの気持ちを乗客の皆様に如何に上手に伝えるかにかかっています。
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